

Secara Virtual, Dandim 0602-Serang Dampingi Danrem 064/MY Acara Peresmian 2.664 Titik Air Oleh Kasad

Aang Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Jul 30, 2024 - 17:08



Kota Serang, - Komandan Kodim (Dandim) 0602-Serang, Kolonel Inf Mulyo Junaidi, mendampingi Komandan Korem (Danrem) 064/MY, Brigjen TNI Fierman Sjaifirial Agustus, dalam acara peresmian 2.664 titik air yang diresmikan secara virtual oleh Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, bertempat di Lingkungan Nangka Bugang, Kelurahan Pasuluhan,

Kecamatan Walantaka, Kota Serang, Provinsi Banten pada Selasa (30/07/2024).

Dalam kesempatan tersebut, TNI juga memberikan bantuan sembako, yang diserahkan kepada masyarakat kurang mampu.

Dandim 0602/Serang menyampaikan bahwa, peresmian 2.664 titik air oleh Kasad secara serentak ini, merupakan langkah nyata dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Kota Serang.

Kolonel Inf Mulyo Junaidi juga menambahkan, semua adalah bukti komitmen TNI AD, dalam mendukung program pemerintah, untuk menyediakan akses air bersih bagi masyarakat.

"Kami berharap salah satu fasilitas titik air yang ada di sini, dapat dimanfaatkan dengan baik oleh masyarakat, dan memberikan dampak positif bagi kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Lanjutnya, peresmian titik air diharapkan dapat memberikan solusi, atas kebutuhan air bersih masyarakat di wilayah ini, sekaligus meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan warga. Kegiatan ini juga menjadi bagian dari program TNI AD, dalam membantu percepatan pembangunan di daerah-daerah yang membutuhkan.

Sementara itu, warga sekitar menyambut baik peresmian ini dengan antusias. Sumiyati, salah satu warga Lingkungan Nangka Bugang, menyatakan rasa syukur dan terima kasihnya.

"Kami sangat bersyukur dan berterima kasih kepada TNI AD yang telah membantu kami, mendapatkan akses air bersih. Ini sangat membantu kami dalam kehidupan sehari-hari," ujarnya.

Dengan adanya titik air ini, kami tidak perlu lagi berjalan jauh untuk mendapatkan air bersih. Ini benar-benar memudahkan kami, dan meningkatkan kualitas hidup kami," katanya.

Hadir dalam acara tersebut Kapolresta Serang, Kasiter Korem 064/MY, Camat Walantaka, Pasiter Kodim 0602/Serang, Danramil Walantaka, Ketua Persit Koorcab Rem 064/MY, Ketua Persit KCK PD XXXIV Kodim 0602/Serang, Kapolsek Walantaka dan Lurah Pasuluhan serta elemen masyarakat lainnya.